

## **Les séniors, accueil, animations**

- **Maison des seniors**

La Maison des seniors est un lieu d'accueil et d'information installé en cœur de ville.

- **Centre d'accueil de jour, les Marronniers**

Cette structure, entièrement accessible, accueille pour la journée les personnes âgées de plus de 60 ans présentant des troubles cognitifs, liés à la maladie d'Alzheimer ou de troubles apparentés nécessitant une prise en charge spécifique.

- **Ville amie des aînés**

Le Réseau Francophone des Villes Amies des Aînés (RFVAA), association affiliée au réseau mondial des villes et communautés amies des aînés de l'Organisation Mondiale de la Santé, promeut la démarche Villes Amies des Aînés (VADA) au niveau francophone et encourage un mode de travail transversal, la citoyenneté des âgés ainsi que la lutte contre l'âgisme.

- **Divaa : mieux vivre ensemble dans la ville**

La ville de Dijon a choisi de relever le défi du vieillissement en s'engageant dans un projet global de politique de la ville et d'aménagement du territoire en faveur des seniors. Ce projet s'intitule DIVAA, Dijon, ville-amie des aînés. L'objectif de DIVAA est de mobiliser et de faire travailler ensemble tous les citoyens – quel que soit leur âge – mais aussi les acteurs intervenant auprès des seniors, les partenaires institutionnels associatifs et privés pour coproduire un projet de ville concerté et solidaire afin de mieux vivre ensemble dans la ville. La participation de toute la population est un axe essentiel de ce projet.

- **Observatoire de l'âge**

«Vivre ensemble » : un slogan qui perdure et génère autant de réflexions que de projets, pour tous et particulièrement pour les seniors. Dijon n'échappe pas aux réalités démographiques : avec plus de 32 000 citoyens de plus de 60 ans et une progression qui s'annonce exponentielle avec 45 000 seniors en 2030, la cité doit s'adapter. Il faut pour cela identifier les besoins de cette population en forte hausse. C'est précisément la mission de cet observatoire : observer et comprendre, mais également interroger et réfléchir ensemble. Initié en 2012 dans le cadre de la labellisation « Dijon, ville amie des aînés »,

- **Balades contées du vieux Dijon**

Les membres de l'Observatoire de l'âge ont souhaité encourager la pratique de la mobilité douce et lutter contre l'isolement en identifiant des endroits propices aux loisirs ou aux promenades.

- **Bons réflexes pour votre sécurité**

Des conseils avisés pour éviter quelques désagréments

**Dijon sur le web, c'est aussi...**

-